



La Federación Provincial de Juventudes Socialistas de Badajoz ha reunido en la mañana del pasado sábado 6 de junio, en la sede local del PSOE de Villafranca de los Barros, a su Comité Provincial. Un encuentro que sirvió para entre otras cosas hacer una valoración de los resultados electorales obtenidos por el PSOE en la Provincia de Badajoz. La organización destaca la subida en número de concejales y concejalas en el territorio pacense pasando de 780 en la anterior legislatura a 824 en la actual. Destacar también que del total 44 de ellos y ellas son concejales, concejalas, alcaldes o alcaldesas jóvenes.

Durante las casi dos horas de encuentro, el Comité Provincial ha aprobado por unanimidad de los presentes dos resoluciones presentadas por la Comisión Ejecutiva Provincial y que próximamente elevarán al Comité Provincial del PSOE. La primera de ellas solicitando la participación de Juventudes Socialistas en todos los procesos internos del PSOE y la segunda instando a aquellos y aquellas miembros de Juventudes Socialistas que han sido elegidos representantes municipales a que consideren la posibilidad de afiliarse al partido político al cual representarán durante los próximos cuatro años.

Ismael Albano, Secretario General Provincial de Juventudes Socialistas de Badajoz ha señalado que está “muy contento por el trabajo desarrollado por esta organización durante la campaña y la precampaña electoral”. Han intentado hacer llegar el mensaje del PSOE y el de su organización a toda la provincia y creen, a la vista de los resultados, que lo han conseguido. Su organización, señala, seguirá trabajando y apoyando al próximo Presidente de Extremadura, Guillermo Fernández Vara y se pondrá a su disposición para todo aquello que necesite.